



# Noveno Carnaval de Sabores llega con chefs invitados, talleres y música

CEDIDA CORPORACIÓN COSTA CHINCHORRO



ESTA VERSION ESPERA ACRECENTAR EL LEGADO QUE HA DEJADO EL CARNAVAL DE SABORES, TAL COMO LO HAN HECHO LAS ANTERIORES.

## El mayor festival gastronómico del norte de Chile se realizará el 12 y 13 de julio en el Parque Centenario.

Alberto Uribe Miranda  
La Estrella de Arica

La novena versión del Carnaval de Sabores ya tiene fecha y cartel confirmado. El evento, que se ha posicionado como la principal vitrina culinaria de la macrozona norte, reunirá a destacados chefs, emprendedores locales y artistas en dos jornadas que combinarán cocina, identidad territorial y música en vivo.

### CARNAVAL DE SABORES

El programa contempla una serie de cooking shows, clases magistrales, talleres abiertos y degustaciones para todo público.

La actividad comenzará ambos días a las 11:00 horas y se extenderá hasta la noche, con más de 35 mil metros cuadrados habilitados como patio gastronómico y tres escenarios musicales que albergarán espectáculos bajo temáticas distintas: Migrantes (viernes 11), Ñustas (sábado 12) y Carnaval de Sabores (domingo 13).

“Queremos que el público llegue temprano, aprenda de los mejores chefs del país, deguste la oferta de más de cien emprendimientos y se quede a celebrar con la música por la noche”, señaló Juan José Araya, director ejecutivo de la Corporación Cos-

ta Chinchorro, entidad organizadora del evento junto a la Municipalidad de Arica e INACAP sede Arica.

**“Llega recargada y se consolida como la fiesta gastronómica más grande de la macrozona norte”.**

Juan José Araya,  
Corporación Costa Chinchorro

Entre los cocineros confirmados destacan el chef argentino Bernardo Borgeat, el divulgador gastronómico Heinz Wuth, el maestro parrillero Sebastián Luco y la pastelera Paulina Quinchel, entre otros exponentes que participarán en charlas y demostraciones culinarias abiertas al público.

La jornada inaugural está programada para el sábado 12 a las 16:20 horas, y contará con la presencia de autoridades locales. Previamente, se realizará un recorrido por los stands de emprendedores, y luego comenzará el bloque musical nocturno.

“El Carnaval de Sabores llega recargado de la diversidad cultural que define a Arica y se consolida como la fiesta gastronómica



HEINZ WUCH SERÁ UNO DE LOS GRANDES INVITADOS.

más grande del norte. La alianza estratégica con la Municipalidad de Arica refuerza la misión que nos ha encomendado el alcal-

de Orlando Vargas: impulsar el turismo y el fomento productivo de nuestra ciudad”, añadió Araya.